

地元の魅力、再発見

●●●●●
城下町まちめぐり
～ええもん探し隊～



10月11日、城下町まちめぐり～ええもん探し隊～を開催しました。

伊賀鉄道上野市駅を出発し、県立上野高等学校の明治校舎や旧上野警察署をはじめ、伊賀市中心市街地の城下町を案内人とともに散策しました。参加者は、町中に点在する町家など、城下町の“ええところ探し”をしながら、城下町ならではの風情や魅力を感じていました。

また、旧街道沿いで代々営む和菓子屋に立ち寄って銘菓を食し、伝統の味を堪能している様子でした。

まちかどTopics



どろんこで大奮闘

●●●●●
新居保育所・さつま芋掘り

10月1日、新居保育所の子どもたち66人が西高倉地内の畑でさつま芋掘りを体験しました。

掘るときの注意点を教わった後、園児たちは手袋をはめスコップを持って、嬉しそうにさつま芋掘りを開始しました。葉があるところを掘ると、次から次へと出てきます。なるべく傷つけないように、周りの土を掘っていきます。中にはとても大きかったり、土の深くにできていたりして、なかなか掘ることのできないものもあり、友達と力を合わせて掘っていました。

約40分かけて、たくさん掘ることができました。



掘ったさつま芋は保育所に持ち帰り、てんぷらやスイートポテトにして食べたそうです。

走って蹴って回って！

●●●●●
のびのび親子教室

10月15日、島ヶ原温泉やぶっチャまめの館で、のびのび親子教室を開催しました。参加したのは1歳から3歳までの子どもたちとそのお母さんです。

お母さんが、ひざに乗せた子どもを揺すって運転の真似をする遊びは、お母さんには腹筋運動となり、子どもにはバランス感覚を養う運動になります。バスタオルや椅子など家庭にあるものを利用して、親子で楽しみながらさまざまな運動をしました。

最初は緊張ぎみだった子どもたちも、お母さんと一緒に体を動かすうちに、笑顔がこぼれ、思う存分楽しむことができました。



力いっぱい、笑顔いっぱい

●●●●●
第3回阿山体育フェスティバル



10月3日、阿山第1運動公園グラウンドで、第3回阿山体育フェスティバルを開催しました。

4人1組でカンを吊り上げるカン吊りゲームや、小学生による綱とり競走、昔なつかしいリム転がし、大綱引きなど、さまざまな競技を行いました。

親と子、孫の3代でバトンをリレーして走る親子孫3代リレーは、毎年行われている伝統競技で、観客から大きな声援が送られました。

阿山地区の運動会は40年以上続いている歴史のある行事で、阿山体育フェスティバルという名前になってからは今年で3回目です。朝から曇り空で天候が心配されましたが、最後までプログラムどおりに進めることができ、参加者たちは秋の一日を楽しく過ごしました。

